

La estrategia VIVIF permite el acercamiento y fortalecimiento familiar

Bogotá D.C. 27 de julio del 2022. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario. Con el objetivo de ofrecer a las personas privadas de la libertad el acercamiento y fortalecimiento de los vínculos afectivos con sus familiares, el INPEC consolida las Visitas Virtuales Familiares - VIVIF - como la estrategia para crear espacios virtuales de encuentro al interior de los establecimientos de reclusión.

Gracias a la dotación de equipos de cómputo y a las mejoras en temas de conectividad, en lo corrido de este año 2022, el Instituto ha podido realizar más de 31.000 visitas virtuales familiares, permitiendo que la población privada de la libertad con medida intramural, esté en comunicación con sus seres queridos que no pueden asistir a una visita física al ERON.

Los familiares pueden solicitar visita con el interno a través de visitas.virtuales@inpec.gov.co , indicando nombre completo del interno, tipo de documento y número. Los internos pueden hacer su solicitud a través de las áreas de atención y tratamiento en cada establecimiento de reclusión, diligenciando el formato establecido.

Si es de su interés conocer más acerca de esta estrategia, lo invitamos a consultar la página web institucional www.inpec.gov.co o directamente el link https://inpec.gov.co/documents/20143/39600/Informaci%C3%B3n+VIVIF+Pagina+Web+INPEC_0.pdf/bfd4f8e8-d49d-e1ab-91e5-51c0f1017f03

**Oficina Asesora de Comunicaciones
INPEC**